

Aviso editorial

Las cartas relacionadas con puntos de redacción, tales como correspondencias, artículos, avisos, etc., etc., deben venir con el Director de El Tiempo—Guayaquil—Calle No. 7. Las cartas que traten asuntos personales que se crean reservados, deben venir con el nombre de la persona a quien quiere dirigirse. Todo esto, para evitar confusiones y acelerar el despacho de todos los asuntos de la Empresa de El Tiempo.
El Gerente general

Internacional

Cobes especiales de EL TIEMPO.

Argentina

Buenos Aires Octubre 16—El General Dellepiane, Jefe de la Policía, ha resuelto acceder a la salubridad del Ministro de lo Interior y por lo tanto, no hará efectiva su renuncia. Entre los muchos mensajes de felicitación recibidos por el Dr. Roque Sáenz Peña, con motivo de su exaltación a la Presidencia es uno de los más corrientes el enviado por el Kaiser.

Brasil

Rio Janeiro, Octubre 16—El Gobierno ha enviado fuerzas federales a Manaus para que se instale nuevamente al Gobernador del Estado de Amazonas.

Por noticias recibidas de Bahía, sébase que han ocurrido casos sospechosos de cólera en esa población.

El vapor "Uruguay" de la Mala Real, que iba con rumbo a Buenos Aires, ha sido sometido a cuarentena en ese puerto.

Estados Unidos

New York, Octubre 16—En la mañana de hoy, a las ocho, partió desde Atlántico City el aviador Walter Wellman, quien se propone efectuar un viaje a través del Atlántico, en el dirigible América. A las once de la mañana se recibió un despacho inalámbrico enviado desde el dirigible, que en esos momentos viajaba en medio de una densa neblina, comunicando que seguían rumbo N. E., con los motores trabajando a satisfacción y todos los tripulantes en buen estado. El América lleva suficiente gasolina como para permanecer en el aire quince días y marcha actualmente a una velocidad media de quince millas por hora.

Perú

Lima, Octubre 16—Todos los diarios locales publican hoy una nota del Excmo. señor Ministro del Ecuador, don Augusto Aguirre Aparicio, fechada el 13 del presente mes, en la cual propone a nombre de su Gobierno, los arreglos directos para solucionar definitivamente el conflicto entre ese país y éste.

Igualmente los diarios publican la contestación, a la referida nota, del canciller señor Porras, fechada el 15 del mes en curso; el señor Porras alega no ser posible discutir o considerar tal proyecto, que, aceptada como está la Mediación, se ha convenido en suspender toda discusión referente a la cuestión límites entre las dos naciones, y mantener el statu quo hasta que la Mediación se haga efectiva.

Últimas noticias de Quito

Octubre 16—En Día Político Alca El Tiempo que se admite que "El Ecuatoriano" con ser periódico misterio de Genda indirectamente la candidatura del llamado radical Julio Perdomo, que se honora con llamarse clerico. En su sesion arbitros parlamentarios. Estas son las intenciones de la prensa conservadora! —Aplicadas las labores diarias de sesion de la Junta Patriótica Nacional que prepara su manifiesto a la nacion sobre cuestion internacional y son

deuda laudable del Gobierno en este asunto

—La Junta Patriótica alejada de las miras de la política interna, su labor es recomendable con lo que se refiere al asunto límites, que es para lo único que se crea.

—Jórgas acertado que la Junta de Beneficencia sea más eficaz en los establecimientos que la pertenecen, pues está propiamente se beneficiaría para quienes no cuentan con recursos para su conveniente educación.

—Se publica el texto de las objeciones del Ejecutivo sobre reformas al código de policía respecto a supresión de procelosidad, profesionarios y fuentes de agua pública, la fonda en el derecho de libertad de conciencia sancionado en todas las legislaciones políticas del mundo; se le derecho-diez-garantía la autonomía de la razón y consagra la irrevocabilidad de la conciencia, y como los artículos religiosos en materia de demostración exterior y de acuerdo con el artículo 26 de la Constitución obsta con relación dichas reformas lo cual manifiesta en el verdadero liberalismo se inspiere los actos del Ejecutivo

Las cuestiones religiosas

El señor Presidente de la Junta Patriótica Nacional se ha dirigido al señor Ministro de Relaciones Exteriores, dando la cuenta de que sus ilustre corporación en que preside, aprobó una proposición tendiente a manifestar al Supremo Gobierno la inconveniencia de promover reformas religiosas que puedan desmoronar a los ecuatorianos

La comunicación que publicamos en seguida, como la resolución de la mayoría de la Junta Patriótica Nacional, cuando las reformas han sido aprobadas en ambas Cámaras.

Pero no es tampoco el Ejecutivo quien puede detener las labores del Poder Legislativo, puesto que aquel no es sino un mandato de obediencia. El Ejecutivo no puede detener el curso de los debates de un proyecto; correspondiéndonos solamente a él objetarlo.

Por otra parte, las reformas religiosas, decretadas en el Código de Policía, no son tales que ataquen el dogma ni el culto de la religión, sino que se refieren a las cuestiones de carácter civil. Si se refieren a un poco de materia, aquellas imponen especiales mejoras y otros beneficios resultados de su aplicación posterior.

La comunicación oficial a que nos hemos referido es la siguiente: Presidente de la Junta Patriótica Nacional.—Quito 4 de Octubre de 1910.—Al señor doctor don José Peralta, Ministro de Relaciones Exteriores.—En la ciudad.

Señor: La Junta Patriótica Nacional por una plenitud de votos aprobó, en sesión de 8 de los corrientes, esta proposición: "Que la Junta manifieste al Supremo Gobierno la inconveniencia de que los Poderes Públicos promuevan cuestiones religiosas, por ser dejen a los ecuatorianos en los momentos en que se abrumosamente necesaria la concordia." Y aprovecho la oportunidad de reiterar a usted mis respetos cuanto mis respetuosas consideraciones.—Luis F. Borja

Hulgua

Octubre 8—Con la repatriación de los moztuosos tributos sobre el cuerpo y almas de los señores y señoras, han vuelto con más ardor satíricos las los todos los señores y señoras. [Que rometa alcoholica, que procejos desvergonzadas, que padrones y orgias de adulterio, que reñones y próstas de las congregantes, que diversiones nocturnas de las novenas y terzinas, que escarros y resaca de los pollos religiosos a pesar de las leyes de Policía y Cato].—Sra. Representante sabida en que consisten ó se convierten las fiestas cristianas.—Pues entendido bien: son el oprobio y vergüenza de no otros más los visitantes ó residentes extranjeros son una suma total de los tales pecados denotados por los milmos fariseos del catolicismo, son el vomitamento de la fortuna privada y de la moral, etc. etc.—Y si no creyó, preguntad al menos—hombre—cristiano—castro—católico—y resigad el efecto y cura Valiente de César, el famosísimo promotor de tantas industrias concupiscentes y de sacristía como si fuera el monopolizador de los trigales y harinas de todos los señores.....Puntos esenciales por ahora.—Correspondiente

SERVICIO DEL CABLE

Portugal

Lisboa, 16.—Se ha encontrado un centenar de folios y millares de cartuchos que estaban ocultos en el suelo de un edificio.

El Gobierno ha ordenado la explosión de los padres y que los alumnos sean entregados a sus respectivas familias.

Accediendo a una solicitud del Gobierno de Italia, se ha emitido el pliego para la explotación de los tralles ordinarios de ese país.

La Comisión oficial trabaja activamente en los inventarios de los efectos de los palacios y conventos.

Antes de convocar a elecciones para la Asamblea, el Gobierno considerará la

implantación de ciertas reformas económicas

Se acentúa el rumor de que el Almirante Du Bois se va a ir

Un comerciante providencial ha ofrecido al Gobierno toda su fortuna, para levantar en sus costas las reformas. El Gobierno ha aceptado la oferta de donante el Vaticano y para elección se promulgó un decreto de separación, sin discurrir este punto con el Pontífice, a quien no se reconoció.

Lisboa, 16.—Una moza inglesa, ex-generaria, se arrojó a la calle desde uno de las ventanas de la Embajada Inglesa, matándose instantáneamente. Parece que procedió de esta manera en un ataque de locura ocasionado por el aislamiento.

El Embajador Inglés ha solicitado que las tropas custodien la Embajada y la foz agrícola de los Dominios.

Una iglesia de las milicias de las Iglesias de la ciudad, cubierto y fumen de un elgarfollón. Cuando el sacerdote le interrumpió se condujo, dijo: "Ya puede hacer lo que quiera". Los civiles se encargaron de sacarlo de la Iglesia.

El Cabildo Eclesiástico acordó celebrar exequias en homenaje a las víctimas de la revolución. Cada Caberigo ha contribuido con dos mil reales para iniciar una suscripción en beneficio de las milicias de las víctimas de la revolución, sin distinción de partidos.

El Cabildo también designó una Comisión para que pasara a cumplimentar al Gobierno.

Puede decirse que todo el armamento de la revolución ha sido depositado nuevamente en el arsenal.

El señor Tizón, que se encuentra bastante mejorado del bazo que sufrió. Se anuncia la supresión de la Cámara de los Pares, creándose en su lugar una Cámara elegida por el sufragio universal, y para esa elección podrán votar las mujeres.

Se anuncia igualmente la abolición de los títulos nobiliarios.

Lisboa, 16.—El último número del "Correio da Noite" dice que la República es un hecho consumado y que nadie puede dejar de aceptarla y reconocerla.

España

Madrid, 16—Se ha recibido una nota oficial del Gobierno de Lisboa, manifestando que la República Portuguesa no influirán en la política interna de los españoles, como tampoco inmiscuirán en las luchas de los partidos, pues su único deseo es que el Portugal tenga una independencia absoluta y que está garantizado el libre curso del pasaje marítimo nacional. Los portugueses respetarán siempre a los españoles, aunque estos se inspiren en ideales clericales que siempre pretenden mantener como a los países que se aborrecen.

Inglaterra

Gibraltar, 16—El Excmo. Manuel ha desistido de publicar el extenso manifiesto que tenía redactado, por haberse así aconsejado Inglaterra.

Lisboa, 16.—Los señores Figuera, Vasconcelos y Sousa, quienes inmediatamente pasaron al Palacio del Gobernador donde celebraron una conferencia de hora y media con Manuel. En la Conferencia estuvo presente el Almirante Inglés Fa Ham.

Gibraltar, 16.—El Gobierno de Inglaterra ha indicado a Manuel que se abstenga en sus actos, mientras permanezca en el territorio inglés.

Rusia

San Petersburgo, 16—A consecuencia de un gran barajón que se desmoronó en que el Portugal tenga una independencia absoluta y que está garantizado el libre curso del pasaje marítimo nacional. Los portugueses respetarán siempre a los españoles, aunque estos se inspiren en ideales clericales que siempre pretenden mantener como a los países que se aborrecen.

Día Político

Dicen que dicen que Benveniste se ha morido de risa en "El Grito", periódico "yanquisado"; ó abrir la sesión "De Política".

Se de Herodes Pilatos el escritor, pues que empujó en eso de la tragedia de Babahoyo; que en "El Telégrafo", no sabemos por qué; y ahora va a forjar el libelito del "amor... el crimen" en "El Grito".

Ya lo estudiaremos, pierda cuidado: "¿dónde irá el buen que no irá?"

SANTA ROSA

No nos cansaremos.—En que quede... ¿Quién será Jefe Político?—Rápido viaje.—Losa idea.

Octubre 7—Señor Comisario Municipal por Cristo, sea Ud. más autor: ó lo hacemos mover... y ahora va a forjar el libelito del "amor... el crimen" en "El Grito".

Ya lo estudiaremos, pierda cuidado: "¿dónde irá el buen que no irá?"

—En qué quedamos? Es un afecto no sentido que le hacen al señor Comisario Nacional, encontramos que le llaman Daniel (el estárá pasando con Oroles), y está señor en su manifestación al llegar aquí se firma Ismael Aparicio. Los señores que han hecho el record de las actitudes, dice: se llama se que se encuentre entre nosotros de la tierra, mana antepuesta & c. Verdad que eso es mucho andar ligero?

—Todos nos preguntamos: quién será el nuevo Jefe Político? Ya va para un mes que no se resuelve nada al respecto.

—El vapor Olmedo saldrá de aquí mañana más temprano por motivo de las listas patrias que se estaban en esa ciudad con tanto entusiasmo.

—Allí partirán muchas personas notables de aquí.

—Hemos quedado sin saber como ca-

La tragedia pasional de Babahoyo

CRIMEN MISTERIOSO DE JULIO Y BELEN?

Estudio para el esclarecimiento del drama

NUEVAS PIEZAS DEL PROCESO

Los muchachos "El Telégrafo"

Ya está convenientemente explicado por los dependientes de la casa Sucesores de Castillo, el por qué don José M. Cabrera daba vueltas y revueltas a la llave del dormitorio del señor González Kumba, sin poder abrir la puerta. ¡Qué iba a abrir! Argüello, dice que el cerró la puerta con llave al salir estupefacto del teatro del crimen.

Y pícaro el tal! que encontrándose junto a los señores Cabrera y Baquerizo, cuando fueron a abrir la puerta no explicó al expresado señor Cabrera que había necesidad de correr la llave!

Y por qué no declararon antes estos dependientes de la casa Castillo, y lo vienen a hacer ahora? Vaya usted a saberlo! Se conoce que el celo judicial, ha empezado a enderezar los entuertos de la primera fase del suceso, y a subsanar todo aquello que se prestaba a dudosos comentarios.

No deja de llamar la atención que, los empleados que ahora han declarado al ser comisionados para llamar al señor González, hayan optado por colarse como Pedro en su casa, dormitorio adentro,.... Atrévildos ¿verdad? Pero así suelen ser los muchachos y aún los viejos.

Argüello fue más allá: examinó la cocina, y vió retratos y papeles quemados.... Ya tenemos explicado otro punto dudoso: la misma Belén quemó los documentos, y papeles,.... ¿Qué se refiere en su carta del 21 de Setiembre,.... se adelantó dos días a los acontecimientos. Previsora fue la veznelonana.

Viaje en globo.

Cuánto a las huellas del piso a que se refería el colega que hizo el viaje en globo para descubrir el crimen, fácil es que declaren quienes lo dejaron limpio como un espejo. Y así por el estilo, y no hay más jabón que el que hace espuma, ni más azúcar que el que endulza.... refranero que está muy en boga en Babahoyo.

Espritismo

Más, con todo, queda por explicar quien y por qué motivo dejó el portón de calle entornado y la llave del dormitorio por fuera, si Duarte, y las víctimas estaban y quedaron dentro después de las 12 de la noche, hora en que regresó el joven Julio González del vapor "San Pablo". Si Moya no recuerda y nos lo explica.... hay que acudir al medium espiritista, pero solo por curiosidad, porque valor legal, jurídico, no tienen las consultas de la mesa redonda y la cámara oscura.

Cada semana le hacemos más indicaciones para que nuestro diario se vea la publicación asada.

Elificar la idea de un período de esa edad que ha tenido la costumbre de hacer ser muy suelto de basetas la noticia que el pueblo ecuatoriano alegró al General Plaza como Presidente de la República, en el próximo período constitucional.

Que pronto ha olvidado su señor... del período—los hechos del 28 de Julio después de lo acontecido en Angoteros y Torres Casañas.

Por lo que hace aquí le aseguramos no tendrá aceptación la loca idea de "Político Hablado". Esta combinación que no hacemos nada con él y no reñeremos su llegada en Enero de 1906; qué hizo aquí entre nosotros?

Pues por ahora necesitamos de un hombre de prestigio y que nos conduzca un paso después de la victoria, un paso de guerra en el Perú, cualidades que no acompañan a don Llonidas.

Corresponsal

La tragedia pasional de Babahoyo

CRIMEN MISTERIOSO DE JULIO Y BELEN?

Estudio para el esclarecimiento del drama

NUEVAS PIEZAS DEL PROCESO

Los muchachos "El Telégrafo"

En espera estamos de la declaración del señor Baquerizo, no porque creamos que pueda darnos más luz que la que alumbra al colega del viaje morrocotudo; que vino como yo, es decir, como convino, a oscuras de lo ocurrido, sino porque a raíz de ella, el sumario tendrá de ser reforzado con las diligencias finales, que terminarán esta etapa del proceso, para pasar al plenario. Si el juez instructor no quiere dejar tramitados los carcos que hemos pedido, para que se pongan de acuerdo los testigos señores Carreño, Jurado y el muchacho Duarte, habrá de verificar esta diligencia el juez letrado.

Bien se entiende, que no perseguimos sino la corrección por esa, intrínseca por no sabemos qué anomalías de los primeros momentos. Las circunstancias inexplicables, hay que aclararlas, y los puntos oscuros, aclararlos, también, con pergrullada y todo.

"El Ecuador."

¿Saben ustedes en qué fregado se anda bregando don Juan Ignacio Galvez? Pues nada me nos que en arremeter contra los señores que colocaron una corona en la tumba de Belén García! El Ecuador se lanza contra ellos, y dice que estos caballeros serán capaces de ir a prostrararse ante la tumba de Margarita Goutier, si a mano viene. Buenas las tenedes amigo Galvez, así en decires amigo Galbes!!!

¿Quéos va ni que os viene? Cada cual admire, adore, idolo latre lo que en gana le venga, que para eso hay libertad de cultos libertad de acción, sin que a tercero perjudique el hacer ajeno, y vaya y venga quien viniere, y ande y caliente y riase la gente, y aquí paz y después gloria.... Hombre! no faltaba más sino que a estas horas nos amañemos al tipo de la Marsellesa y sangre y exterminio, ruede por adquirir.... No, el lecho de Locusta del señor Galvez no viene bien en este siglo. Si el ajuste de ideas entre los humanos no es posible, ¿a qué andarse lanza en ristre con los demás, por inconscientes acciones? ¿Qué le pone a usted el dozal al cuello por los cuentos de su diario? De justed que la juventud, entusiasta por todo lo grande, rinda culto a las acciones que hieren vivamente la admiración pública, como es esa página de amor escrita con sangre, por una amante apasionada, que se llevó consigo lo que le apartiene.... sin decirnos siquiera su nombre.... por qué se ensucian las plantas de las medias.... y por qué hasta última hora se

CIGARRILLOS

Abril 20 de 1910 - 14 - 708

Esmerada elaboración y selección de las mejores tabacas

anduvo con celos con Julio, teniendo resuelto matar á éste y matarse élla..... todo lo cual nos tiene en la penumbra.

EL PROCESO (CONTINUACIÓN.)

Declaración de José Miguel Pozo.

En Babahoyo, á cinco de Octubre de mil novecientos diez. Ante el señor Juez y el infrascripto Secretario compareció el testigo José Miguel Pozo, á quien después de juramentarle en legal forma se le examinó conforme al auto cabeza de proceso y artículo noventa del Código de Enjuiciamientos en materia criminal, dijo: que tiene conocimiento del hecho por ser del dominio público la trágica muerte de Julio Fernando González Rumbera y de Belén García, acaecida en el día y hora que indica el auto cabeza de proceso; como circunstancia especial referente á este hecho, el declarante tiene á bien manifestar que entre esos de las once de la noche del día veinte y dos de Setiembre se trasladó al vapor "San Pablo" en unión de los señores Octavio Sauza y Francisco Guillén, Miguel Muñoz, con el fin de preguntar la hora de salida del mencionado vapor, pues

el declarante debía trasladarse á la vecina parroquia de Pimocha, por haber aceptado el cargo de Depositario de una hacienda que se encuentra en esa jurisdicción; como una vez á bordo, se vió con el señor Francisco Jurado Cali, con quien después de saludar entabló conversación. Que el vapor dejó el puerto como á la una de la mañana, notando que el señor Francisco Jurado se había quedado allí, por cuyo motivo supuso el declarante que había su viaje á Guayaquil. Que á lo expuesto no tiene que agregar ningún otro particular y que supone que González Rumbera fue víctima por Belén García, y que ella se había suicidado después. En lo expuesto se afirmó y ratificó, expresando ser mayor de veinte y siete años, nacido en la ciudad de Guaranda, soltero y domiciliado en la ciudad de Guayaquil, de profesión A. Agente Judicial, y de tránsito en esta ciudad, de religión católica y firmó con el señor Juez y Secretario que certifica.—Luis T. Rosero.—José Miguel Pozo.—Fernando Maldonado.

(Continuará)

La fumigación de ayer

En días pasados nos permitimos informar á la Dirección de Sanidad que, en atención á haberse presentado un caso sospechoso de bubónica en la mansana comprendida entre las calles de Pichincha y Pedro Carbo, y las transversales Aguirre y Luque, jiróse hacernos independientes la fumigación de esas mansanas, aunque para ello fuera necesario cuantos gastos. El señor Director de Sanidad se dignó estudiar nuestra información que ha sido recibido en veinte, poniéndola en práctica, y, después de los importantes trabajos preparatorios, que tuvimos ocasión de observar muy de cerca, desde que nos encontramos vecinos al lugar amagado. Antes de ahora hemos deseado una oportunidad de apreciar detalladamente esta manera de combatir el terrible flagelo, y hoy tenemos el gusto de hacer una ligera reseña, de esa campaña que, indudablemente, será de interés para nuestros lectores. Como hemos dicho, los trabajos preparatorios se iniciaron desde las tres y cinco de la tarde, bajo la inteligente dirección del doctor Carlos Miño, y secundados por el activo y diligente señor Palacios, Inspector General del Servicio Sanitario. Véase cuáles de fumigación se habían en la presente labor con sus respes-

Coke! Coke!

Ofrecemos en venta á los Herreros, Fundidores y demás personas que lo consuman, el que nos ha llegado por Veleró "Nordstern", que es de superior calidad y que vendemos al precio de un aure, sesenta centavos quintal, pesado.

E. ROHDES & Co. En Liquidación. Guayaquil, 8 de Octubre de 1910 9310-1 m.

Un amigo, encontraron algo raro en su quehacer. ¿Cómo y cómo fue el entero? Pasaron á preguntarlo al doctor Crippen, quien ya tenía una amante, una mecanógrafa, y el hombrecito raro paraseó indiferente, el gesto tranquilo, la mirada siempre penetrando folgarando allá detrás de los espejos.

Los dos amigos concluyeron la idea de que bella E more había sido asesina, y se dirigieron á la policía manifestando sospechas.

Tras la pista del crimen La policía hizo caso á las señoras y llamó al doctor Crippen á declarar.

Este dijo que su señora había muerto en E. Francia, donde le había enviado á curarse.

A otras les dijo que había muerto en Londres y á otras que estaba loca en el continente.

Y luego de esto desapareció acompañado de su amante.

Se dispuso hacer un minucioso registro de la casa en que el matrimonio habitaba y se principiá por las habitaciones de la parte superior, en las cuales nada se encontró.

Espectante hallazgo Pero al desandar al sótano los detectives tuvieron el más capotante hallazgo que se puede imaginar: bajo un lamameo montón de cal viva el cadáver de una mujer habílabalmente deridido en pequeños trozos.

Atrásados se quedaron los detectives ante aquel tremendo y horrible espectáculo.

Luego fueron recogiendo una á una los pedruzcos, mientras las dos señoras que habían acompañado á los detectives se demurraban.

Cerca del mortuorio cadáver aparecía un revolver con tres balas disparadas.

Identificación y reconstrucción Los médicos oficiales procedieron á juntar los pedruzcos del cadáver y se pudo identificarlo resultando ser el de la infanzoneta Bella Elmore, esposa del doctor Crippen.

Gracias á declaraciones de amigos y vecinos se pudo reconstruir la escena. El doctor Crippen tenía una amante, que una mesonera había bastante atrayente que había logrado enloquecerlo; más L. N. V.

De ese amor resultó el odio á su mujer y un día exasperado de los celos de ella y probablemente enloquecido por el brantío, la mató á balazos, la arrojó al sótano, y allí, con una sola espantosa de tierra, usando sus instrumentos de cirujano, la deridid en pedruzcos: para cubrir los rastros del crimen cubrió los trocitos de cal viva.

Buscando envase Los periódicos del mundo entero llenaron sus columnas con detalles del horroroso suceso. Se dió aviso á los Estados Unidos por el doctor Crippen habiéndose algún barbero y se registraron desde los maquineros vapores de la "Canard" hasta el último filete de carne.

El doctor Crippen fue preso en el Canadá y remitido á Londres, como ya saben nuestros lectores por los últimos cables.

Crippen y su amante llevan consigo una suma considerable y todas las alhajas de la Bella Elmore, valorizada en 125 000 pesetas.

Mató también á su primera mujer. Un hermano de la primera mujer del doctor Crippen, el señor X. R. Bell, que vive en Winfield, declara que está seguro de que el doctor la mató á ella también, y que probablemente la mató. Dice que una vez recibió una carta de su hermana, de Kansas, en la cual le decía que quería hacer constar que el moría era debido á la enfermedad de su marido, que se había empeñado en someterla á una operación quirúrgica, sin tener ella el consentimiento. Terminaba la carta con una tierra llamada á sus parientes para que fueran á salvarla.

Való Mr. Bell á Kansas, pero cuando llegó supo que su hermana había muerto en la operación y que el doctor Crippen había desaparecido.

El investigador por todos los Estados Unidos, pero nunca pudo saber el paradero del doctor Crippen, hasta ahora que por su nuevo crimen supo que vivía en Londres.

Modo de vivir tranquilo en el hogar Procedimiento para llegar á ser centenario

Paris 22 de Agosto.—Señor Director de El Tiempo.—Quito. Desde Alemania viene rodando una historia bastante graciosa, la cual nos prueba que, el bien es cierto que no to-

Desea usted fumar buenos cigarrillos de hebra?

¡Puede usted la marca FULL SPEED de la acreditada fabrica de cigarrillos "El Progreso".

Obra. 25 de 1906.—N.º 231



Dr. FRANCISCO N. RENDÓN CIRUJANO DENTISTA Calle General Ballea No. 18. Horas de "clínica" de 7 á 10 m. y 2 á 5 p. m. QUITI, Floro 10 de 1910. 8.871 1

Dr. E. SERRANO DENTISTA Calle 9 de Octubre No. 128, Intersección Pichincha y Avenida de la Libertad. (Guayaquil) Teléfono No. 1010, 9.201 1

Agua Mineral del Inca La mejor y más barata. Malecón N.º 612.—Teléfono Nacional N.º 383.

Para Frrms. Agente General. QUITI, Agosto 18 de 1910. Lm. 9.267

Fábrica de fuegos artificiales. Pongo en conocimiento al público en general y á mis clientes que la fábrica está lista para las mismas posiciones antiguas que en las calles Sols de Marayón número 1.807 y Pedro Pablo Gómez casa del señor Toribio Manero advierto que es mi sola y la única fabricación y permitida en el Espediente N.º 1000 y Extraordinario la fábrica es nacional y el pólvora es ecuatoriano, como hay que roca con los que habitan antes, he sido presente no equivocarse, advierto que las sucursales son las de las señoras don Darío Villacres y en el mismo calle Sauro y Pichincha, (seguir) y el caso del señor A. Güleria, Malecón y Manzanilla, Teléfono Nacional No. 1.035 equivoque blanco por el nombre y el número del teléfono. Guayaquil, Julio 15 de 1910. 8 m.—8.979 Martín M. Chiqui García

Nuevo de Octubre Para el adorno de todos los edificios, casas y parques públicos en nuestra magna Fiesta, el suscrito acaba de recibir y vende barato fuegos de talco en colores, más vivos y de última novedad; se le quemo si se rompen, y en su iluminación, superan á las luces del gas y de la electricidad.

Dirigirse á la Fábrica de cigarrillos "El Titulo" avenida Calle No. 719 Guayaquil, S.º de 1910 9.295-10r. AVELINO HERRERA G.

La industria FABRICA DE FUEGOS ARTIFICIALES Sucesores de J. Chuqui

En esta actividad y acreditada fábrica, se atiende a cada pedido de fuegos artificiales, con puntualidad, en el trabajo y á los precios.

Por órdenes dirigirse á la señora Juntas y de Chuqui, y avenida 13, Calle Días de Agosto al número 25, Colón ó por teléfono Nacional No. 0.084; ó en las sucursales.

Relojería. Lank Cervantes, taller de planos de Miguel P. Salvañera. QUITI, Julio 10 de 1910. 6 ms. 9.050

Plataformas Servicio de ascensor muy económico, por la FABRICA DE ASCENSORES HERRERA

Ya Llegó Harinas marca "Cabaña", "Reloj", "Gold Medal" y "Estrella"

Manteca en pipas, barriles y cuñetes. Azúcar de la, 2a y 3a. Keroseene marca "Dama" y "Estrella Roja"

Jarcia Sisal de todo grueso. Anis espanol y ruso, en grano. Fierro para techo y para pared

Libón de Paris y de Hamburgo. Velas imperiales y Eureka. Alambres para cercas

Venden siempre al por mayor y á los precios más bajos de plaza. L. TOUS & Co. Guayaquil, 11 julio 1910. 1 m. 8.856

DEPOSITO DE MADERAS de la Fábrica de Aserrio á vapor de "TAURA"

GRAN surtido de tablas de roble, sucho, laurel, guajachapal, amarillo y peñiche, de todas dimensiones y colores al gusto del comprador.

Especialidad en taboines, cuarterones, listones, & c. Por la calidad, selección y precios, es el mejor material que hay en plaza.

Calle de Huancavilca, la. cuadra.—Teléfono Nacional N.º 242.—ANTONIO LÓPEZ M. Guayaquil, Diciembre 16 de 1909 1 m.—8.350

EL ALMACEN DE CALZADO DE E. CALERO

Situado en la 3a. AVENIDA (calle P. Carbo) N.º 708, acaba de ser ensanchado notablemente á fin de dar mayores comodidades á la clientela y contener el NUEVO SURTIDO llegado para las fiestas patrias.

LAS TARJETAS para tener derecho á los ELEGANTES OBSEQUIOS que se repartirán el 1.º de ENERO de 1911 se distribuyen DESDE LA FECHA.

NOTA: NO HAN SUFIERO ALTERACION los precios de ninguno de los artículos, á pesar de los nuevos impuestos. Guayaquil, Julio 9 de 1910 9.043.—v. 1 a.



La pomada Vaseline Balm, es su toda al una la mejor creación entre todas las de su clase, en el efecto el verdadero secreto de hacer resaca el cabello y evitar la caída, el prematuro hacer desaparecer la caspa y sana todas las enfermedades generales del cuero cabelludo, vigiéndolo al mismo tiempo con el continuo uso de la Pomada.

Parto asegurar á usted que notará el crecimiento de su cabello mucho más pronto que cada dos meses si usted pone mucho cuidado en el cabello: resaca entonces sus fuertes y de su brillo sus mueras y abundante como en los primeros años de su juventud.

Si usted en más detalles, en los mil usos que se aplican á casa, materia del siglo, sólo diré, que las familias sabrán darle su verdadero mérito; con este motivo, me es un placer recomendarla, puesto que por sí sola está llamada á ocupar el primer puesto en el comercio con un agradable perfume y el embellecedor de su cabello usando la Pomada Vaseline Balm.

Único Agente en el Ecuador, la Periferia y Península de Francisco Pesantes. Calle de Clemente Ballea y Pedro Carbo (terminal) "Guayaquil" Julio 7 de 1910. 9.036 1m.

Alberto Reina Antiguo Profesor del idioma inglés en el Colegio Vicente Rocaforte, ofrece su servicio de traductor, puesto que por sí sola está llamada á ocupar el primer puesto en el comercio con un agradable perfume y el embellecedor de su cabello usando la Pomada Vaseline Balm.

Único Agente en el Ecuador, la Periferia y Península de Francisco Pesantes. Calle de Clemente Ballea y Pedro Carbo (terminal) "Guayaquil" Julio 7 de 1910. 9.036 1m.

VENTA DE UN FUNDO Se vende el fundo denominado "La Concepción", el que no tiene gravámenes alguna. Contiene lo siguiente:

35.000 marcos de cañaca, entre grandes y chicas, arboles de cañaca, un potrero de 20 cuartas de yerba, entre janderes y guinea, bien entablado y todo bajo cerca de alambre 25 cuartas de ganado vacuno; 10 cabezas entre yeguarito y caballo, y más de 150 cuartas de terreno inculto, con excelente banco de agua cañaca.

Para tratar, verse en esta ciudad con el señor doctor José María Ibarra, ó con el suscrito en el mismo fundo, jurisdicción de la parroquia de Zapotiti. Guayaquil, Setiembre 25 de 1910. 8 m.— JOSÉ A. IZQUIERDO.

FABRICA DE CIGARRILLOS A VAPORES "PROGRESO" CALLE DE LA INDUSTRIAL, N° 129

Hotel Guayaquil

Curado de reumatismo

Es el preferido por notable número de las personas de serie alta y distinción que visitan esta puerto...

Conocido médico mexicano explica su curación con las "Píldoras Rosadas de Dr. Williams"

JURTIJA TERTIA

Guayaquil, Octubre 8 de 1910, 6 ms.

SUSCRIPCIONES

No serviremos ni una sola suscripción, si no viene el valor de seis meses 6 un año...

A los suscriptores que nos deben 2, 3, 4, y 5 años, se les ha suspendido el envío...

Si hasta el 31 de Octubre, no se han recibido los valores adeudados...

Nuestros deudores deben tener en cuenta que EL TIEMPO paga un fuerte servicio de cable especial...

El gerente General.

Es para las Damas El Refinado "Cristal". Cada botella lleva un sello elegante...

AGUARDIENTES de superior calidad Y A PRECIOS SIN COMPETENCIA VENDEN

Sucesores de Rafael Valdéz. NUEVE DE OCTUBRE N° 202

La Casa Americana GUAYAQUIL Y QUITO

Cueros frescos y secos Pagamos siempre los mejores precios

Andean Trading Co. CLUB de BILLARES

El dueño de este acreditado establecimiento tiene el honor de participar a su clientela...

Se reciben pensiones para comensales, tiene salones reservados, un bar bien provisto...

Filemón Frontom. Guayaquil, Julio 10 de 1910, 9 025.

BANCO DE CREDITO HIPOTECARIO

Este Banco efectúa operaciones hipotecarias en cédulas y ofrece despacho, con toda brevedad...

Por el Banco de Crédito Hipotecario, Juan Marcos, Gerente.

dos los hogares han realizado la dicha completa, por lo menos se han empesado todos los medios posibles para conseguir la cura definitiva...

Registrado luego toda su casa se halló una marmita que contenía más de 400 pesos en efectivo...

El doctor Chabrier, que murió a los 104 años, no había visto en toda su vida, ni en su tiempo...

La señora de la casa, que tenía 80 años de un tratado de elabre sobre el "arte de vivir largo tiempo"...

La señora de la casa, que tenía 80 años de un tratado de elabre sobre el "arte de vivir largo tiempo"...

Ha encontrado este sabio que, de 46 centenarios cuya vida llegó entre 102 y 105 años...

Sete centenarios del mismo grupo eran formidables fumadores, llegando dos de ellos hasta meser el tabaco...

Dada esta, adquirió J. Wilson el hábito de estar sano de muchos años...

Para, en cuestión de Intemperancia se llevan la palma los centenarios...

Nunca se veía la pipa de los labios, y dejó mandado en su testamento que la pusieran dentro de su féretro...

Otro centenario Andy se había por día, una botella entera del mismo whisky, al cual llamaba "Mi alizer de larga vida"...

Vayan ustedes con eso a formar opinión..... Correspondal.

LOTERIA

Resión de números favorecidos en el sorteo No. 683 de la Junta de Beneficencia Municipal...

Table with 2 columns: A la 1a. suerte and A la 2a. suerte, listing numbers and amounts.

APROXIMACIONES

Table with 2 columns: A la 1a. suerte and A la 2a. suerte, listing numbers and amounts.

A la 3a. suerte

Table with 2 columns: A la 3a. suerte and A la 4a. suerte, listing numbers and amounts.

A la 5a. suerte

Table with 2 columns: A la 5a. suerte and A la 6a. suerte, listing numbers and amounts.

ASIMILACIONES

Todos los números terminados en 88 están premiados con un suceso...

Portales de comentario Los trabajos del maestro José Vázquez...

La aviación vence el amor

La actriz rusa Jakovskina se suicida al ver que su amante le abandona para dedicarse a los aeroplanos

El 16 del mes de Setiembre, que acaba de expirar, ha ocurrido en París un lamentable accidente del que sus protagonistas...

Esta sesión ha sido causa del drama que se ha desarrollado hoy en el hotel de los bañados...

Biogen Andrés Lessing, un lugar de pasar las horas...

Disgustada en esto greda la artista, mira la artista...

Esta tarde fueron sorprendidos los amantes...

Audieron presantos, y después de forar la cerrada puerta...

La artista, empujando todavía en la diestra una humante pistola...

La noticia ha causado gran impresión entre los muchos admiradores...

La artista, empujando todavía en la diestra una humante pistola...

La noticia ha causado gran impresión entre los muchos admiradores...

La artista, empujando todavía en la diestra una humante pistola...

La noticia ha causado gran impresión entre los muchos admiradores...

La artista, empujando todavía en la diestra una humante pistola...

La noticia ha causado gran impresión entre los muchos admiradores...

La artista, empujando todavía en la diestra una humante pistola...

La noticia ha causado gran impresión entre los muchos admiradores...

La artista, empujando todavía en la diestra una humante pistola...

La noticia ha causado gran impresión entre los muchos admiradores...

La artista, empujando todavía en la diestra una humante pistola...

La noticia ha causado gran impresión entre los muchos admiradores...



Emulsión de Aceite Puro de Hígado de Bacalao con Hipofosfitos de cal y de Soda y Glicerina. EN USO POR MAS DE 35 AÑOS

MUSCULOSINE BYLA advertisement featuring an image of a muscular man and text describing the product's benefits for various ailments.

